



I OLIMPIADAS GERIÁTRICAS DE LOS PEDROCHES 1 DE OCTUBRE DE 2013

Es un honor para la Congregación de las Misioneras de Inmaculada Concepción presentar esta actividad, inédita a nivel nacional, como son unas olimpiadas geriátricas, donde los participantes sean residencias de personas mayores.

Madrid se quedó sin olimpiadas, pero el Valle de los Pedroches no es menos, al contar ya, en éste año con unas olimpiadas.

Dentro de la programación anual del Patronato de la residencia “Casa Nuestra Señora del Carmen”, se tuvo la iniciativa de organizar algún evento que aunara a todas las residencias del valle de los pedroches en una actividad lúdico-festiva. Tras la aprobación de la directora del centro, Sor Ceferina Reguillaga Ayastuy, se mantuvieron conversaciones con las residencias del entorno, y se aprobó la celebración por la mayoría de asistentes, de organizar el día 1 de octubre, día internacional del mayor, las I Olimpiadas Geriátricas del Valle de Los Pedroches, asumiendo la organización del evento la residencia “Casa Nuestra Señora del Carmen”. A éste proyecto se unieron los siguientes centros: Residencia Antonio Mansilla (Alcaraceños), Centro Andaluz de Alzheimer (Alcaraceños), Residencias Jesús Nazareno y De la Bella (Hinojosa del Duque), Residencia Muños Cabrera y Jesús Nazareno (Pozoblanco), Residencia San La Magdalena (Dos Torres), Residencia “Santa Ana” (El Guijo), Residencias de Jesús Nazareno y Virgen de Luna (Villanueva de Córdoba), Residencia “El Salvador” (Pedroche), residencia “Sagrada Familia” (Villanueva del Duque), Residencia Municipal (Torrecampo) y Residencia “Ntra. Sra. De África” de Santa Eufemia.

Tras gran esfuerzo por parte de todos los centros, y la colaboración generosa del Ayuntamiento de El Viso, el Instituto de Educación Secundaria “Cecilio Jiménez”, así como diferentes empresas, se celebraron las olimpiadas con un gran ambiente festivo, de convivencia, y sobre todo de satisfacción de nuestros mayores.

No quisiera pasar por alto la inestimable colaboración de nuestros voluntarios, que, desde la jornada del día anterior, contribuyeron con tiempo y esfuerzo para preparar con tanto cariño la celebración de éste día.

También contamos con la presencia, como respuesta generosa a nuestra invitación, con la Sra. Delegada de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, D^a M^a Isabel Baena, que saludó a nuestros mayores e inauguró las olimpiadas con el descubrimiento del “bastón olímpico”.

El acto comenzó con el desfile de todas las residencias, con sus respectivos himnos y banderas. Cabe destacar que contamos con una participación de 356 mayores de las distintas residencias, y con un total de 210 trabajadores y voluntarios. A continuación, los presentadores D. David Marín García, D. Francisco Javier Vargas Expósito, saludaron a los asistentes e informaron de varios avisos organizativos. Seguidamente, tomó la palabra la directora del centro y presidenta del Patronato “Casa Nuestra Señora del Carmen” Sor Ceferina Reguillaga Ayastuy, que después de un saludo, dio gracias a todos los colaboradores animando a los mayores que ellos son realmente los “anfitriones, los valientes, campeones, enseñándonos cada día con su experiencia y su ejemplo”. También, recalcó la importancia de una atención al mayor desde el prisma del “envejecimiento activo”, centrando éste objetivo todas las actividades, como éste caso las olimpiadas, que se realizan con nuestros mayores. Posteriormente, tomó la palabra el Excmo. Alcalde de El Viso, D. Juan Díaz, agradeciendo a todos el esfuerzo realizado y deseando una feliz jornada. Por último, la Sra. Delegada de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, D^a. M^a Isabel Baena, mostró su satisfacción por la manera de cómo la comarca de Los Pedroches había conmemorado del Día Internacional del Mayor. Posteriormente inauguró el evento.

A continuación, comenzaron 15 pruebas deportivas, con gran participación, entusiasmo y alegría. Entre ellas se destacan: carrera 50 m. libres en silla de ruedas, petanca (boccia), dominó, refranero popular, bolos, etc. Es preciso destacar el alto grado de convivencia entre todos los participantes, así como el esfuerzo y colaboración entre trabajadores y voluntarios de todos los centros.

Las pruebas concluyeron con la entrega de medallas (oro, plata y bronce) a los ganadores de las diversas pruebas.

Como acto final de convivencia, celebramos un concurso de paellas, donde nuestros mayores disfrutaron de la buena cocina de nuestros centros, y el acto fue amenizado con una actuación musical, de nuestra voluntaria Yoli Carrasco, de El Viso. A los sones de un buen pasodoble, nuestros mayores bailaron y disfrutaron muchísimo en compañía de trabajadores y voluntarios.

El acto se clausuró con unas palabras de agradecimiento y de animación a todos los directores y responsables de los centros, por parte de la directora de la residencia “Casa Nuestra Señora del Carmen”.



Fotos





Comunidad Autónoma de Córdoba
Valle de los Pedrocheros

















